

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Consejo de un padre a un hijo:

-No digas nunca mentiras, porque después de coger fama de mentiroso, ya nadie te creerá más nada, aunque sea verdad.

* * * Evolución de los tiempos.

Hace algunas semanas, el régimen puso a disposición de los periodistas un avión con objeto de comprobar que en la Sierra Maestra no había nadie.

Ahora habilita otro avión, invitando igualmente a los periodistas, para que se cercioren de que en la Sierra Maestra hay alguien. Por lo menos, el coronel Barrera.

No obstante, esta última noticia no ha sido confirmada todavía por Mister Matthews.

* * * Una de las cosas más difíciles que le puede ocurrir en el base ball a un club es ganar un juego, sin batear un solo hit.

Y esto fue lo que realizó el pasado sábado el team del "Cubaneleco", de la Lisa Nacional de Amateurs, a pesar de que el lanzador Julio Gómez, del "Wajay" no le permitió un solo batazo indiscutible.

Sin embargo, en tal aspecto, el desafío celebrado en Cuba de más dramáticos caracteres fue el que escenificaron en 1909, en el antiguo "Almendares Park" el team azul y el "Detroit" de la Liga Americana. En dicha ocasión, el lanzador cubano Eustaquio (Bombín) Pedroso dejó sin hit a los "Tigres detroyanos" durante once episodios y perdió el match debido a un inoportuno error de Armando Cabañas, segunda base almendarista.

Manuel A. de Varona y José R. Andreu, S. en C. A. (Sociedad en Comandita Abstençionista) han hecho unas declaraciones en las cuales, después de aplicarles algunos parches, tra- alguna oriflama de semejantes colores.

tan de levantar el pabellón que en manos de los Quintuples quedó hecho trizas a través del camino de la Bicameral.

Es un nuevo esfuerzo de los políticos por subsistir en una época en que ya la ciudadanía los contempla como sombras pertenecientes al pasado, mientras fija sus ojos en soluciones

De todos modos les deseamos muchos éxitos. A Manuel A. Y a José R.

En Oriente están ocurriendo cosas asombrosas.

Al coronel Barrera dicen que lo localizaron en una iglesia oyendo misa.

Y en cambio, hace pocos días, se anunció que el Padre Sardiñas se hallaba en el campamento rebelde de la Sierra Maestra.

Khrushchev, el dictador ruso, ha declarado después de la expulsión de Molotov, Malenkov y Kaganovich que no variará su política in-

En cambio, todavía no sabemos lo que piensa a ese respecto, después de la expulsión de Gans, el perónico líder del "antiguo meneito reformado".

Al mediodía de ayer fue colocada en la fachada del edificio más alto del Vedado, una gran bandera roji-negra con una fecha significativa.

Al llegar la policía, ya no ondeaba dicha enseña.

Con ese motivo, probablemente se pondrá a disposición de los periodistas otro avión, con objeto de que vayan también hasta el último piso del edificio para comprobar si hay allí